



MASSIAH Jeremy

DIRECTEUR COMMERCIAL

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Issu d'une famille pratiquante, sioniste et intégrée à la société française, je souhaite désormais être acteur de la communauté. La synagogue a toujours été un point de repère quel que soit le lieu où je me suis trouvé, j'y ai fait des rencontres enrichissantes toujours trouvé une famille.

Durant ma jeunesse, j'ai fréquenté plusieurs mouvements tels que les EEIF, le BBYO et l'UEJF au sein desquels j'ai eu le plaisir d'apprendre et d'évoluer au contact de personnes de tous horizons. J'ai également effectué un volontariat en Israël.

Bien que n'ayant jamais pris de responsabilités jusqu'à présent, j'ai toujours eu le souci des autres, la volonté de partager la vision d'un monde plus équitable et d'apporter du soutien tant financier que moral à ceux qui en ont besoin.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

A ce jour, je n'ai aucun mandat ni responsabilité associatives et/ou publiques

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

Plusieurs types de missions m'intéressent.

Je souhaite participer à des missions de mentorat professionnel, à des missions d'assistance aux démunis et à des missions de développement de l'offre culturelle.

Je souhaite également pouvoir m'adresser à la jeunesse de la communauté qui constitue à la fois un challenge et l'assurance de la pérennité de nos actions.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Dans un monde en constante évolution, la société de manière générale et la communauté juive en particulier doivent sans cesse s'adapter.

Qu'il s'agisse de violences familiale, de violences sur les campus, d'inflation, d'accès à la culture ou d'isolement, les challenges sont nombreux.

Je salue le travail effectué par les élus et bénévoles jusqu'à présent et propose de faire évoluer les missions proposées par le Président vers plus d'efficacité, de transversalité et d'impact.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

Les valeurs qui guideront mon engagement sont l'éthique et la morale, l'intégrité, la transparence et l'honnêteté.